

Viernes, 18 de diciembre, 17.30

>>> Jesús Ezquerro Gómez, “Lógos y cháos. Espacio urbanístico y espacio político en la pólis griega”.

Universidad Europea de Madrid - Tajo s/n. Urb. El Bosque. 28670. VILLAVICIOSA DE ODÓN (MADRID)

La pólis es un artefacto urbanístico singular cuya función es abrir y preservar un nuevo espacio. En efecto, es característico del mundo griego que lo común que funda la comunidad tenga un espacio propio en el medio de la pólis. Ese espacio (la agorá) es un espacio vacío. Es cháos, en su sentido griego: la apertura originaria donde lo que acaece puede justamente acaecer. La ciudad griega se define así por ser aquello que acota, limita o define la ausencia de ciudad. Ese vacío, esa nada, es el lugar donde se reúne la ekklesía. Es, por lo tanto, el lugar de la palabra viva de los mortales, cuyo caos es condición y límite de un nuevo cosmos propiamente humano: el orden político.

